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Arese

Fumo in via Col di Lana, i ragazzi tornano in aula

Il 22 dicembre un incendio doloso all' interno dell' edificio che ospita le medie causò danni per 100mila euro

ARESE C' erano il sindaco Michela Palestra e la dirigente scolastica

Rossana Caldarulo ieri mattina ad accogliere gli alunni della scuola

media di via Col di Lana ad Arese, dove lo scorso 22 dicembre ignoti (per

ora) hanno appiccato incendi in diversi punti delle aule e dei corridoi. Un

grave atto doloso sul quale stanno indagando le forze dell' ordine che ha

causato danni per circa 100mila euro e in queste settimane di festività

natalizie ha impegnato il personale della scuola per pulire, sanificare e

tinteggiare le pareti. Oltre che riparare i danni. «Abbiamo accolto e

salutato gli alunni e gli insegnanti, ma soprattutto abbiamo voluto

testimoniare la presenza delle istituzioni, per ribadire che il diritto allo

studio prevale su qualsiasi atto di vandalismo - spiega il sindaco aresino

-. È stato un modo anche per dire ai ragazzi che la responsabilità del

bene comune è di tutti e che tutti in queste settimane abbiamo lavorato

per restituire loro una scuola in ordine e pulita. Tutto questo non

cancella la dura condanna del gesto». L' incendio si è sviluppato poco

dopo le 19 del 22 dicembre, ultimo giorno di scuola prima delle lunghe vacanze di Natale. Un passante ha visto il

fumo uscire dalle finestre, ha chiamato la centrale operativa dei vigili del fuoco e allertato il personale che era

ancora presente nella scuola accanto. Una volta all' interno ha spento alcuni focolai con gli estintori, poi sono

qualche arrivati due mezzi dei pompieri di Garbagnate Milanese, pattuglie della polizia locale e dei carabinieri.

Quando i pompieri sono entrati nella scuola, corridoi e aule erano invasi dal fumo, ma non c' erano fiamme. Gli

accertamenti hanno confermato che il rogo era stato appiccato in più punti, «ricordiamoci che è stato solo grazie al

tempestivo intervento di un cittadino al quale va la nostra immensa gratitudine e all' intervento dei vigili del fuoco

che i danni sono stati limitati, ma poteva andare peggio. Molto peggio. Potevamo non avere più una scuola», ha

ricordato ieri il sindaco. Ora al vaglio degli inquirenti ci sono le immagini delle telecamere installate in zona che

potrebbero aver ripreso i vandali, sicuramente più di uno.

«Grazie a questo sforzo collettivo e generoso, ragazzi, docenti e tutto il personale sono entrati in una scuola in

ordine. Ci sono ancora i segni indelebili del fuoco, solo con interventi più pesanti potremo rimuoverli, ma la scuola è

pulita e in ordine - conclude -. Le autorità preposte stanno facendo gli approfondimenti del caso per individuare i

responsabili a cui chiederemo di ripagare i danni. Non faremo sconti. Resta anche tanta amarezza e tanta

preoccupazione per un gesto incomprensibile».

Roberta Rampini.

Il Giorno (ed. Milano-Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Variante alla Varesina «con 30 anni di ritardo»

Iter difficile e complesso, il sindaco Vassallo: oggi siamo qui a inaugurare un' arteria stradale che consentirà a
Ospiate di respirare

BOLLATE di Roberta Rampini «Con trent'anni di ritardo abbiamo

raggiunto un importante risultato per tutto il territorio.

L'iter per la realizzazione della Variante alla Varesina è stato difficile e

complesso. Questa strada è stata disegnata per la prima volta nel Prg di

Bollate alla fine degli anni '80 per liberare la frazione di Ospiate dal

traffico.

Abbiamo calcolato che oggi passano in media 12-15mila veicoli al

giorno. L'arteria doveva essere inaugurata per Expo 2015, ma il progetto

è stato prima sospeso, poi rinviato e infine il progetto è stato affidato a

Città Metropolitana. Oggi finalmente siamo qui ad inaugurare un'arteria

stradale che consentirà ad Ospiate di respirare». Taglio del nastro ieri

mattina per la Variante alla ex S.S. 233 Varesina, da Arese a Baranzate. È

stato il sindaco Francesco Vassallo a ricordare l'iter della Variante che è

finalmente diventata realtà e che sposta il traffico automobilistico di

passaggio dalle aree abitate all' esterno di Baranzate, Bollate e Arese.

Finanziato da Città Metropolitana Milano il nuovo tratto stradale è lungo 2 chilometri, è compreso tra la rotonda

sull'attuale SP233 (in corrispondenza con via Vismara ad Arese) e la rotonda di via Stella Rosa a Baranzate, alle

spalle del centro commerciale. Aperto dallo scorso 30 dicembre collega direttamente la strada provinciale SP233

alla Tangenziale nord e alla A8 Autostrada dei laghi evitando percorrere il tratto di Ospiate. Al taglio del nastro hanno

partecipato anche Michela Palestra, sindaca di Arese e vicesindaca di Città Metropolitana di Milano, «oggi vediamo

completato un pezzo strategico della viabilità del nostro territorio» e il consigliere delegato alla mobilità e

infrastrutture, Beatrice Uguccione, «da quando Città Metropolitana ha preso in mano la situazione l'iter è stato

velocizzato».

La Variante è stata aperta lo scorso 30 dicembre e come ha sottolineato l'assessore all' Urbanistica di Baranzate,

Francesco Chiariello, «in questi giorni abbiamo già avuto ottimi risultati, il traffico sulla ex statale Varesina è

diminuito anche da noi». La rotatoria e il collegamento alla SP133 in corrispondenza di Villa Arconati di Bollate, aperti

al traffico dallo scorso aprile, completano l'opera studiata per il rendere fluido il traffico nel tratto di Varesina più

vicino a Milano.

Nel prossimo mese verranno eseguiti i lavori di sistemazione a verde dell'area a ridosso del parco delle Groane con

la piantumazione di circa 800 piante e 600 arbusti.

Il Giorno (ed. Milano-Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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La biblioteca comunale apre di sera: lo hanno chiesto i giovani

Le sale di via Monviso sempre gremite di ragazzi L' esperimento da martedì

ARESE La biblioteca comunale di Arese sperimenta l' apertura serale a

partire da martedì prossimo.

Lo ha deciso l' amministrazione comunale per andare incontro alle

richieste degli aresini. Situata nel centro civico Agorà, diventata punto di

riferimento per la città, con la ripresa delle attività i giovani, studenti e

non, sono tornati a rianimare le sale di via Monviso per studiare, leggere,

giocare a scacchi o altri giochi da tavolo, partecipare a laboratori

creativi, chiacchierare davanti a un caffè. Dalla prossima settimana, tutti

i martedì resterà aperta con orario continuato dalle 9 alle 22.15, ben tre

ore in più rispetto all '  orario tradizionale (9-19.15). L' apertura

settimanale serale, nasce da una richiesta emersa dall' ultima indagine di

customer satisfaction promossa dal Comune sui servizi del Centro

civico Agorà.

«Sono stati soprattutto i giovani e gli studenti universitari a esprimere l'

esigenza di avere uno spazio dove poter studiare o semplicemente

incontrarsi in occasioni informali - spiegano - noi siamo sempre stati favorevoli a incentivare la lettura e gli incontri

intorno ai libri, ma soprattutto a garantire spazi di socialità in contesti adeguati e protetti. E quindi ora sperimentiamo

un' apertura serale alla settimana per incrementare la proposta culturale e bibliotecaria».

L' apertura settimanale serale si aggiunge all' apertura della seconda domenica del mese, che resta confermata,

ampliando così sensibilmente l' offerta sul territorio. Ro.Ramp.

Il Giorno (ed. Milano-Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Arese - La sindaca Palestra è soddisfatta

La Varesina è realtà, inaugurata la variante: «C' è già meno traffico»

Ritardi, passaggi di consegna, impedimenti, il Covid-19, la guerra, le difficoltà a

reperire i materiali, le infiltrazioni nell' asfalto. Ma ora la variante Varesina è

realtà. All' inaugurazione schierati i sindaci dei Comuni coinvolti nella novità,

che avrebbe già prodotto effetti benefici sul traffico cittadino.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 13 gennaio 2023
Pagina 29

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 5

[ § 3 9 7 5 2 4 3 0 § ]

Al centro civico Agorà saranno esposte le opere di Diego Racconi

ARESE (afd) Dal 14 gennaio al 4 febbraio al Centro civico Agorà in via

Monviso 7, verranno esposte le opere di Diego Racconi per la mostra «L'

energia degli elementi». La ricerca dell' artista è basata sul rapporto tra arte,

natura e scienza, attraverso la rappresentazione astratta degli elementi che si

trovano in natura, come ponte tra macrocosmo e microcosmo. Diego

Racconi, nasce a Milano e frequenta sin da giovane corsi d' arte, gruppi

culturali e atelier di maestri per apprendere le diverse tecniche pittoriche.

Sviluppa nel tempo una personale ricerca con uno stile astratto, strutturando

un ciclo di opere ispirandosi agli elementi naturali, utilizzando come modulo

compositivo la sezione aurea (attraverso la successione numerica di

Fibonacci) come punto di unione tra arte, natura e scienza. La mostra è

visitabile negli orari di apertura della biblioteca.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 13 gennaio 2023
Pagina 29

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 6

[ § 3 9 7 5 2 4 7 5 § ]

Lunedì mattina, al suono della campanella, il sindaco ha accolto gli alunni dell' istituto di via Col di
Lana colpita da un incendio il 22 dicembre

Scuola in fiamme: «Non sono i vandali a vincere»

È stato necessario ripristinare lo stato dei luoghi: questo «scherzetto» è costato 100mila euro di danni ale casse del
Comune

ARESE (as2) «La mia presenza a scuola lunedì? Un gesto simbolico, perché

gli alunni devono capire che non vincono i vandali - ha affermato il sindaco

Michela Palestra - Devono capire che le Istituzioni ci sono».

Il ritorno a scuola per i ragazzi della scuola secondaria di primo grado di via

Col di Lana è stato, dopotutto, normale.

Gli alunni, infatti, hanno concluso le lezioni il 22 dicembre scorso per

trascorrere a casa le vacanze natalizie.

Non sapevano, però, che quella sera stessa, la loro scuola sarebbe andata a

fuoco.

Dalle 19 sul posto sono accorsi i Vigili del Fuoco del distaccamento di

Garbagnate.

Con loro, anche il sindaco.

Un incendio doloso, che ha annerito le pareti e le ha ricoperte di fuliggine.

Fiamme che hanno reso la scuola inagibile. È stato necessario, per questo,

procedere con la bonifica e con il ripristino dello stato dei luoghi.

Sono state settimane di lavoro intenso e incessabile all' interno della scuola per far sì che lunedì le lezioni potessero

ripartire regolarmente. Il sindaco ha comunicato di aver ricevuto proprio domenica il messaggio che confermava il

ripristino degli ambienti di via Col di Lana. «Ieri (domenica, ndr), alle 12:07 ho ricevuto questo messaggio: "Scuola a

posto! Finito tutto!

Ho chiuso tutto! Mai stata più pulita!!!". L' impegno straordinario dell' ufficio tecnico, senza sosta in giorni di festa, è

testimoniato anche da questo messaggio - ha scritto il sindaco - Grazie a questo sforzo collettivo e generoso, i

ragazzi, i docenti e tutto il personale sono entrati in una scuola in ordine. Ci sono ancora i segni indelebili del fuoco,

solo con interventi più pesanti potremo rimuoverli, ma... La scuola è pulita e in ordine!».

Fondamentale l' aiuto di un cittadino: «Il suo aiuto è stato determinante: si è fermato, ha chiamato i soccorsi, è

intervenuto in prima persona - ha spiegato Palestra - Più di 100mila euro per bonificare i luoghi, ma poteva andare

decisamente peggio. Potevamo non avere più una scuola».

La presenza del sindaco lunedì mattina a scuola: si è trattato di un gesto simbolico nei confronti degli alunni.

«Ho voluto presentarmi informalmente, salutare i ragazzi e accoglierli in maniera più serena possibile

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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- ci spiega Ho voluto augurare loro un buon inizio d' anno e ho voluto dimostrare che le Istituzioni ci sono».

Soprattutto, un messaggio per chi ha appiccato l' incendio: «Non sono i vandali a vincere», ha concluso Palestra.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Nuovo servizio

La biblioteca il martedì chiuderà ale 22.15

ARESE (afd) La biblioteca comunale continua a essere un punto di

riferimento per la città. Con la ripresa regolare delle attività, i giovani e i

cittadini in generale sono tornati a rianimare le sale di via Monviso per poter

studiare, leggere, giocare a scacchi o altri giochi da tavolo, partecipare a

laboratori creativi, chiacchierare davanti a un caffè.

Per venire incontro alle richieste, soprattutto da parte degli studenti

universitari, ora la Biblioteca si appresta a prolungare in via sperimentale l'

apertura fino alle 22.15 nella giornata di martedì a partire dal 17 gennaio.

L' apertura settimanale serale, infatti, nasce da una richiesta emersa in

occasione dell' ultima indagine di customer satisfaction sui servizi del Centro

civico Agorà. Sono stati soprattutto i giovani e gli studenti universitari a

espr imere l '  esigenza di  avere uno spazio dove poter  studiare o

semplicemente incontrarsi in occasioni informali.

Il Comune di Arese è sempre stato favorevole a incentivare la lettura e gli

incontri «intorno ai libri», ma soprattutto a garantire spazi di socialità in

contesti adeguati e protetti. Il raggiungimento di questo obiettivo contribuisce a incrementare e qualificare

ulteriormente l' offerta culturale e bibliotecaria. L' apertura settimanale serale si aggiunge all' apertura della seconda

domenica del mese, che resta confermata, ampliando così sensibilmente l' offerta sul territorio per i nostri giovani,

ma non solo. Da martedì 17 gennaio 2023, quindi, ogni martedì ci sarà l' orario continuato dalle 9 alle 22.15. Ora è

disponibile una nuova indagine sulla qualità dei servizi offerti al Centro civico e una sul sito istituzionale

https://comune.arese.mi.it/novita/notizie/centro-civico-e-nuovo-sito-internet/), proprio perché, come sottolinea l'

Amministrazione «è importante raccogliere i riscontri e i bisogni dei cittadini in un processo di crescita reciproca».

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Le domande devono essere presentate entro il 10 febbraio

Bando per cercare volontari di Servizio Civile

ARESE (afd) Il Dipartimento per le Politiche Giovanili e il Servizio Civile

Universale ha pubblicato il Bando Ordinario 2022 per la selezione dei volontari

di Servizio Civile Universale. I posti di operatore volontario sono in totale

71.550 da impiegare in progetti di Servizio civile universale da realizzarsi in

Italia e all' Estero e per il Comune di Arese sono disponibili 8 posti: due sono

per i «servizi educativi per i minori e giovani nella Città Metropolitana di

Milano» e si svolgeranno allo YoungDoIt in viale Resegone e sei posti sono all'

interno del progetto «Il piacere della cultura nelle biblioteche dei comuni della

Città Metropolitana di Milano» con sede al Centro civico Agorà in via

Monviso.

La durata del servizio sarà dagli 8 ai 12 mesi ed è dedicato ai giovani tra i 18 e

i 28 anni. Chi aderirà al servizio civile ad Arese avrà un assegno mensile di

444,30 euro.

La data di avvio in servizio dei volontari è diversa per ciascun progetto; viene

stabilita, infatti, tenendo conto di alcune variabili (termine procedure di

selezione, compilazione e l' esame delle graduatorie, esigenze specifiche del progetto) ed è pubblicata sul sito del

Dipartimento per le Politiche giovanili e il Servizio civile universale. L' avvio in servizio avverrà in ogni caso entro il 21

settembre.

Le domande di partecipazione devono essere presentate esclusivamente nella modalità on line attraverso la

piattaforma DOL raggiungibile tramite PC, tablet e smartphone, entro e non oltre le 14 del 10 febbraio. Oltre questo

termine il sistema non consentirà la presentazione delle domande. Le domande trasmesse con modalità diverse non

saranno prese in considerazione. È possibile presentare una sola domanda di partecipazione per un unico progetto

ed un' unica sede.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Domenica alle 16.30 nella sala polivalente del Centro Agorà

«Fantasia di note» un viaggio gratis nella storia della musica

ARESE (afd) Domenica, alle 16.30, nella sala polivalente del Centro civico

Agorà di via Monviso 7, sarà possibile assistere al concerto «Fantasia di

note».

Tenuto dal coro Joy Flute Ensemble lo spettacolo musicale fa parte della

rassegna corale aresina «Arese in...canto».

Dieci sequenze musicali sotto la direzione del Maestro Federico De Lauro. Un

viaggio nella storia della musica e della cultura occidentale.

Il Joy Flute Ensemble, ideato e creato da Donato Pierri insieme ai suoi alunni

di lungo corso, è un' Associazione di promozione sociale, che ha lo scopo di

accompagnare giovani flautisti nel loro percorso di crescita musicale con l'

ausilio di professionisti che condividono il desiderio di sperimentare la musica

d' insieme, estremamente arricchente e di ottimo impatto qualitativo. L'

ingresso al concerto è gratuito fino a esaurimento dei posti disponibili.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/
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Un sogno durato quarant'anni... Ritardi tanti, ma ne è valsa la pena

BOLLATE (as2) Ritardi, passaggi di consegna, impedimenti, il Covid-19, la

guerra, le difficoltà a reperire i materiali, le infiltrazioni nell'asfalto. Ma ce

l'abbiamo fatta: la variante Varesina oggi è realtà. Si parlava di questo tratto

nei primi anni Ottanta e mercoledì si è tenuto l'attesissimo taglio del nastro:

schierati in prima fila i sindaci dei Comuni coinvolti nella novità, che già hanno

riportato ai presenti i primi effetti dell'apertura sul traffico cittadino. Ad aprire

il valzer dei ringraziamenti Beatrice Uguccioni, Consigliera di Città

Metropolitana delegata alla Mobilità e Infrastrutture. «Si tratta di una delle più

antiche e rilevanti direttrici della Città Metropolitana - afferma - Negli anni ci

sono stati diversi tentativi di creare varianti per rendere più fluido il traffico». Il

dato del ritardo è innegabile e non sarebbe onesto intellettualmente ignorarlo.

Il tratto, infatti, doveva essere pronto e inaugurato prima dell'inizio dell'Expo

Milano 2015. «Sono passati tanti anni, è vero - ha continuato la Consigliera -

Però già è chiaro l'impatto positivo nei cittadini delle città di Garbagnate, di

Arese, di Bollate e Baranzate » . Francesco Vassallo sindaco di Bollate, infatti,

ha già visto i primi effetti positivi in città: «Ci abbiamo messo qualche anno da

quando Città Metropolitana ha preso la convenzione di Autostrade per l'Italia. In questi anni abbiamo avuto grossi

problemi di carattere amministrativo e contabile - ha spiegato Vassallo - Non sono solo sette anni di attesa per

l'inaugurazione di questo tratto. Per il territorio bollatese sono quasi quarant'anni che aspettiamo questa strada». La

variante, infatti, era stata disegnata nel lontano 1984 per trovare una soluzione alle più di 10mila vetture che ogni

giorno percorrono la frazione di Ospiate, creando inevitabilmente problemi di traffico. «Era necessario liberare la

frazione da questo traffico - ha continuato Vassallo - Ora godiamo di questa opera importantissima. C'è ancora

qualche accorgimento da prendere, qualche rotonda buia di notte, ma questo è un momento di miglioramento per la

nostra economia locale. Una vera occasione di imprenditoria locale si potrebbe sviluppare intorno a questa arteria.

Oltre al fatto che siamo pronti, ora, a riqualificare l' intera frazione e utilizzeremo 1 milione di euro del Piano

nazionale di ripresa e resilienza per farlo. Ma questo passaggio non poteva avere inizio che dopo questa

inaugurazione».

Anche Francesco Chiarello, vicesindaco di Baranzate, ha ricordato quanto tempo è passato dall' idea della

realizzazione della variante: «Io ho cominciato ad amministrare nel 1995 e già si parlava della variante - ha spiegato -

Mi sono chiesto, in questi anni, "chissà se amministrerò ancora quando sarà realizzata". E invece sì, per fortuna quel

momento è arrivato. Si tratta di uno scarico non indifferente di auto che prima si riversavano su via Milano. Come

Bollate, anche noi a Baranzate stiamo valutando, ora che ci sono i presupposti, di riqualificare l' area».

Settegiorni
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Michela Palestra, poi, in qualità di sindaco di Arese e vicesindaco di Città Metropolitana, ha dichiarato la sua

soddisfazione per questo momento così atteso: «Si tratta di un pezzo strategico, importante. Quando è stato

insediato il Centro commerciale "Il Centro" di Arese spiegavamo che le previsioni di traffico si basavano su questa

variante - ha spiegato Palestra Vediamo già una diversa pressione del traffico sul centro abitato. Avevamo una

rotonda con il cartello "Arese" e nessuna strada.

Abbiamo dovuto dare diverse spiegazioni. C' è voluto ostinazione, abbiamo creduto nell' Istituzione».

Simona Ambruosi.
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Nel 2021 ben 893mila euro incassati dal Comune grazie alle multe

Scarichi di rifiuti che restano nel canale...

BOLLATE - Il Ministero dell' Interno ha pubblicato i dati relativi agli introiti

derivanti dalle sanzioni al codice della strada, ossia quanto i Comuni

hanno incassato dalle multe nel 2021 (la cifra realmente incassata, non la

cifra delle multe emesse, che è ovviamente più alta): Bollate ha incassato

893mila euro, un dato superiore alla media dei comuni della zona.

E'  l '  assessore al la Sicurezza Alberto Grassi  a commentare la

pubblicazione di tali dati: "I numeri del Comando di Polizia Locale di

Bollate - spiega Grassi - sono incoraggianti (dal punto di vista dell' attività

lavorativa svolta, non certo dal punto di vista dei guidatori che

trasgrediscono). Sono stati infatti incassati 893.000 euro, numero

superiore a quanto incassato nel 2020 quando si era incassato 788.000

euro. Ma soprattutto i dati sono positivi se rapportati ai Comandi delle

Città a noi limitrofe, con dimensioni di popolazione La cifra di maggiori e

di operatori di Polizia Un altro aspetto decisivo è stato senz' altro l'

installazione dei varchi di telecamere, attivate poche settimane dopo la

mia nomina come assessore alla sicurezza.

lecamere e permetno controlli antanei di tti i veicoli transito, i n que o senso frono la ssibilità agli agenti in strada di

fermare a colpo sicuro auto senza assicurazione o altre irregolarità. Non si tratta di "fare cassa", ma di lavorare per

la sicurezza stradale e il controllo del territorio per diminuire gli incidenti stradali e tutti quei comportamenti che

peggiorano la qualità della vita di una comunità".

Ma come verranno utilizzati questi soldi? Lo spiega ancora Grassi: "La metà di queste somme saranno utilizzate del

Comune per le asfaltature delle strade, la manutenzione della segnaletica e per l' acquisto di nuove attrezzature per il

Comando".

Vediamo infine quanto hanno incassato nel 2021 gli altri comuni della zona e alcuni comuni di dimensioni simili o

superiori a Bollate: Paderno 1.075.000, Legnano 1.003.000, Rho 885.000, Cinisello 883.000, Corbetta 665.000,

Magenta 614.000, Garbagnate 528.000, Cusano Milanino 385.000, Senago 234.000, Corna redo 178.000, Arese

139.000, Novate 90.000, Baranzate 54.000, Cesate, 48.000, Caronno Pertusella 46.000.

P.U.

BOLLATE - Lungo il canale scolmatore e nelle aree verdi tra Bollate e Castellazzo continuano purtroppo gli

abbandoni di rifiuti da parte di cittadini incivili e spesso ignoranti. Tra l' altro, lungo lo scolmatore, non essendoci più

da tempo le piene di acqua che portavano via tutto pulendo il canale (i rifiuti venivano poi raccolti nei punti del

canale in cui vi sono le griglie), l' immondizia gettata sulle sponde rimane
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lì anche per mesi, dato che nessuno interviene per rimuoverla.
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Inaugurata mercoledì la nuova Varesina

BOLLATE - Mercoledì alle 10.30 in corrispondenza della rotatoria di via

Ferraris nella frazione di Ospiate si è tenuta l' inaugurazione della nuova

Varesina, opera finanziata dalla Città Metropolitana che inizia dalla

rotatoria retrostante la Esselunga di Baranzate per poi immettersi sulla

vecchia Varesina alla rotatoria di via Vismara tra Arese e Bollate.

Presenti alla cerimonia numerose autorità dei comuni interessati dalla

nuova arteria stradale. Per la Città metropolitana di Milano la consigliera

delegata alla Mobilità Beatrice Uguccioni, l' ingegnere Roberta Gadda

responsabile della manutenzione strade, l' architetto Alessandra Tadini

direttore dell' area infrastrutture, il comandante della polizia della città

metropolitana Alessandro Scotti attorniato dai suoi agenti. Il comune di

Bollate era presente con il sindaco Francesco Vassallo con al suo fianco l'

assessore alla sicurezza Alberto Grassi, il comandante della Polizia locale

Antonello Martelengo e il suo vice Paolo Ravelli; presente anche il tenente

dei Carabinieri di Bollate Cosimo Magrì.

Per Arese il sindaco Michela Palestra, l' assessore alla sicurezza Roberta Tellini, il comandante della Polizia locale

Giacomo Gallini e il suo vice Antonio Marinaro, ma anche il comandante dei carabinieri luogotenente Riccardo Tora.

Il comune di Baranzate era rappresentato dal vice sindaco Francesco Chiariello e dal comandante della Polizia

locale Abd El Nour George Fares.

Dopo l' introduzione a cura dei dirigenti della Città metropolitana che hanno elogiato l' impresa Milesi realizzatrice

dell' opera, hanno preso la parola i sindaci: per Bollate Francesco Vassallo si è detto fiero di questa importante opera

che toglierà gran parte del traffico dal centro della frazione di Ospiate cosi come ha ribadito il sindaco di Arese

Michela Palestra, sottolineando che il traffico in arrivo da nord sarà più scorrevole. Il vice sindaco di Baranzate

Francesco Chiariello ha ricordato quando ancora era membro della giunta comunale bollatese e con Vassallo si

auspicava la realizzazione di una simile opera che decongestionasse Baranzate dal traffico.

E si parla di vent' anni fa...

Rb.One.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 13 gennaio 2023
Pagina 32

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 16

[ § 3 9 7 5 2 4 7 9 § ]

Via Aquileia: il traffico è già aumentato

di Piero Uboldi BARANZATE - La scorsa settimana scrivevamo dell'

apertura al traffico della Nuova Varesina, la cui inaugurazione ufficiale è

avvenuta martedì scorso alla presenza delle autorità dei comuni di Bollate,

Baranzate e Arese.

Una strada che raccoglie il traffico della vecchia Varesina al confine tra

Arese e Bollate e lo porta fino all' ingresso della Rho-Monza a Baranzate,

evitando tutti i semafori e i rallentamenti che si avevano attraversando il

quartiere di Ospiate.

L' apertura di questa strada nel giro di pochi giorni ha portato gli

automobilisti a utilizzarla in modo considerevole, ma subito ha cominciato

a palesarsi quel problema che già avevamo prospettato la scorsa

settimana, ossia il traffico sulla via Aquileia.

Sì, perché la nuova Varesina è comoda da utilizzare non solo per le auto

che vanno in RhoMonza, ma anche per quelle che vanno verso Milano

senza prendere la Rho-Monza (per esempio per chi va al Sacco), perché è

comunque più veloce e scorrevole della Varesina vecchia.

E' così che già da alcuni giorni si nota un aumento consistente del traffico lungo la via Aquileia, aumento che

riguarda in modo particolare le ambulanze che vanno al Sacco (e non sono poche), che adesso passano tutte in

mezzo al quartiere di via Aquileia, spesso a sirene accese.

A farcelo subito notare sono alcuni cittadini che abitano lungo la via Aquileia: "Il traffico si è quadruplicato - ci

spiegano - In particolare ci so no le auto e le ambulanze che vanno al Sacco ma anche al Galeazzi. Il Comune di

Baranzate non deve pensare solo al centro, perché per la zona di via Aquileia, Monte Spluga, Zambeletti, Monte

Amiata, Monte Cassino, eccetera ora c' è bisogno di attenzione ancor di più che in passato, perché col traffico

aumentato le strisce pedonali scolorite e la segnaletica inesistente diventano problemi più gravi".

Insomma, i residenti di quella zona, molto preoccupati per la situazione che si sta prospettando, chiedono di non

essere considerati di Serie B ma che si intervenga subito per trovare rimedi.
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Il Csbno cerca un gestore e un progetto per far risorgere la caffetteria

CESATE - Il Cafè Voltaire, il bar che si trova nel cortile adiacente alla

biblioteca di via Piave, è ormai chiuso dal mese di gennaio del 2021, a

distanza di due anni, si apre qualche spiraglio circa la riapertura: Csbno, in

qualità di concessionario, infatti segnala che è stata attivata on line una

manifestazione d' interesse per la ricerca di un nuovo gestore;.

Nel tempo, a partire dalla ristrutturazione dell' interno edificio che ospita la

biblioteca, avvenuta nel 2005 ad opera dell' architetto Giuseppe Brollo, e

dalla quasi contemporanea apertura della caffetteria, avvenuta poco

dopo, si sono succedute tre gestioni, fino ad arrivare all' ultima che si è

interrotta prima della "scadenza" con il passaggio dalla biblioteca a Csbno

e la rinuncia del gestore prima del tempo previsto.

Nel periodo tra ogni cambio di gestione la caffetteria è rimasta chiusa ma

con l' arrivo del Covid 19, le serrande sono rimaste chiuse fino ad ora,

lasciando un vuoto che non è solo legato all' attività di punto ristoro che il

Cafè Voltaire rappresenta, ma anche a quella sinergia che negli anni si è

creata tra i vari gestori e la biblioteca, uno scambio e un aiuto, nell' ottica di una proposta culturale che è anche

divertimento.

Csbno intende quindi sub-concedere la gestione della caffetteria a ditte esterne per garantire nell' orario di apertura

della biblioteca l' offerta al pubblico di bevande calde e eventuali piatti freddi, oltre l' orario di apertura la possibilità di

ristorazione o degustazione di vino e alcolici e di proposte integrative dell' offerta culturale sostenuta dalla

biblioteca e dall' amministrazione.

Per il momento si tratta di un' indagine esplorativa, il cui obiettivo è l' acquisizione di documentazione contenente

ipotesi e proposte relative alla gestione del punto ristoro e alla sua valorizzazione sul piano culturale; non siamo

quindi davanti ad una procedura di affidamento di un contratto pubblico, almeno per il momento. La ricerca è rivolta

a chiunque voglia far rinascere il Cafè Voltaire, un solo obbligo per gli interessati: fare un sopralluogo all' interno della

st rut tura  e  v is ionar la .  I l  sopra l luogo pot rà  essere  concordato  inv iando una mai l  a l l '  ind i r izzo

biblioteca.cesate@csbno.net indicando nome, cognome e relativi dati anagrafici delle persone incaricate.

Data e ora del sopralluogo saranno comunicati via mail, in risposta alla comunicazione ricevuta dal Csbno.

La proposta dovrà contenere non solo un progetto, ma anche un business plan per delineare la gestione della

caffetteria e la relativa sostenibilità economica, e dovrà essere presentata entro e non oltre il 31 gennaio, redatta su

supporto cartaceo o informatico e potrà essere consegnata direttamente a Csbno,
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alla sede di piazza Salvo D' Acquisto 6, ad Arese, sia fisicamente che attraverso mail o posta.

Per altre informazioni è possibile consultare la pubblicazione sulla gazzetta amministrativa o il sito di Csbno.

Alcuni operatori hanno già manifestato dell' interesse, la speranza è quella di rivedere il Cafè Voltaire riaperto, come

caffetteria e perchè no, anche come teatro di cultura e spettacoli come in passato.
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Riceviamo e pubblichiamo

La Preside Pelella: "Che fine farà il Santa Corona?"

Gentile Direttore, mi consenta un intervento sull' idea che mi è cara del

Nuovo Polo liceale nel Santa Corona. Esso non è mai stato concepito

come mero oggetto di strumentalizzazione politica, ma nel progetto

educativo e formativo del territorio ha sempre assolto a una funziona

pratica, ovvero quella di recuperare spazi vissuti in disuso per donarli alla

comunità scolastica del Russell-Fontana e quindi, alla collettività tour

court. Vorrei rispondere così, all'artico di Piero Uboldi (Ex ospedale: che

fine ha fatto il tavolo?) apparso su il Notiziario di venerdì 2 dicembre 2022,

condividendo una breve riflessione, con gli enti istituzionali richiamati

nell'articolo stesso, ma ancor prima con l'intera comunità scolastica che

da oltre due anni dirigo. È ai più nota, infatti, la cronica carenza di spazi di

cui soffre l'Istituto Russell-Fontana, nelle sue due sedi di Garbagnate

Milanese e Arese (aggravata oggi dalla non ancora inverata costruzione

dell'ampliamento della sede di Arese), così come è noto che nel territorio

di competenza non sembra possibile reperirne di nuovi.

Il recupero del Santa Corona (l'ex nosocomio di Garbagnate M.

) appariva, e appare oggi ancor più, l'unica alternativa pubblica al Palazzo Gardella (il solo a competere per dotazione

di spazi).

Seppur sovradimensionato e impegnativo, eccessivamente caro, il Santa Corona sembra essere il solo luogo

superstite per dimorare in una sua porzione il Polo dei Licei (ad oggi scientifico, scienze umane, artistico) nei fatti, e

già da diversi anni, caparbiamente vitale.

Un impegno di forze plurime e una strategia di riuso sostenibile potrebbe riscattare una postazione al margine di

Milano che come tale - come ci ricorda il Manifesto per riabitare l'Italia - pare concedere inaspettata vivacità di

reazione.

Che il 2023 appena iniziato conceda all'Istituto Russell-Fontana gli spazi (familiari) di cui ha bisogno per continuare a

fare scuola e che (a detta di tanti) merita.

La Dirigente Giuseppina Pelella E' un augurio che condividiamo quello della Dirigente Pelella, anche se, purtroppo,

restiamo pessimisti sulla reale volontà politica di portare avanti questo importante progetto nell'ex ospedale. Il

direttore Piero Uboldi
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Arese è finita nel 2021 nel report sulle intimidazioni agli amministratori locali

di Ombretta T. Rinieri ARESE - Nel 2021 Arese è entrata nel report dell'

Osservatorio sugli atti intimidatori nei confronti degli amministratori locali

e di danneggiamento dei beni pubblici. Unico comune del territorio a

essere entrato in questa triste classifica. Si è trattato di un singolo

episodio e non è dato sapere se abbia riguardato il sindaco, un assessore,

un consigliere comunale, un componente di un ente partecipato o se si sia

trattato di un atto verso un bene pubblico. Il dato, inquietante, è emerso

per una mera diatriba in seno alla commissione antimafia sulla

distribuzione di un contributo ricevuto dal governo. Ciò che è certo è che l'

episodio non rientra fra i tre riconducibili alla criminalità organizzata in

Lombardia perché questi hanno riguardato il comune di Lonate Pozzolo.

In pratica l' anno scorso il governo Draghi ha istituito con la Legge

30/2021 (articolo 1, comma 589) un Fondo di 5 milioni di euro ripartito, per

ciascuno degli anni dal 2022 al 2024, tra gli enti locali che abbiano

registrato episodi di danneggiamento al patrimonio pubblico o i cui

amministratori abbiano subito atti intimidatori, alla propria persona o a familiari, risultanti dal report annuale della

Direzione centrale della Polizia Criminale. Il riparto è effettuato per il 60 per cento in proporzione al numero degli

episodi di intimidazione o danneggiamento subiti da ciascun ente e per il 40 per cento in proporzione alla
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popolazione residente. La normativa prende in considerazione solo le intimidazioni legate alla funzione di

amministratore locale (e non anche quelle legate alla sfera privata), mentre gli episodi di danneggiamento di edifici

scolastici di ogni ordine e grado sono attribuiti al comune sul cui territorio è ubicato il plesso. Le intimidazioni ai

danni dei sindaci metropolitani vengono attribuiti al comune capoluogo.

L' ente beneficiario può utilizzare la somma ricevuta a sua discrezione per iniziative di promozione della legalità, per

misure di ristoro del patrimonio dell' ente o in favore degli amministratori locali vittime delle intimidazioni.

Stando ai parametri della normativa, Arese ha incamerato un contributo di 6.707,91 euro e li ha destinati al primo

capitolo della normativa sulla base di una proposta avanzata a novembre dalla componente della maggioranza della

Commissione comunale Antimafia così di seguito: 1) per l' organizzazione di una mostra itinerante dell'

Associazione Peppino Impastato e Adriana Castelli - Milano per la diffusione della cultura della legalità e della

coscienza antimafiosa, con connessa attività di formazione degli studenti delle scuole di Arese; 2) per l' acquisto e

la distribuzione di volantini realizzati dall' Associazione Sos Italia Libera, volti a sensibilizzare
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i piccoli imprenditori aresini alle tematiche legate alla lotta all' usura; 3) per l' acquisto e la distribuzione agli alunni

delle scuole superiori, nonché presso la biblioteca di Arese di libri a fumetti della BeccoGiallo di Padova; 4) per la

produzione di un podcast della stazione Radio 20 Zero con il coinvolgimento del collettivo Young Do It.

Il 22 dicembre la giunta Palestra, approvando la proposta, ha provveduto alla suddivisione dei 6.707 euro stanziando

85,40 euro per la stampa e distribuzione di 3mila volanti volti a sensibilizzare i piccoli imprenditori contro l' usura;

2mila euro per la produzione del "Podcast su storie di Vittime innocenti di Mafia" alla stazione Radio 20 Zero; mille

euro all' associazione Barabba' s Clown per la presentazione del podcast in continuità con la co-progettazione dello

spazio "Youngdoit" per il periodo ottobre 2022-giugno 2024 e di attività innovative e sperimentali di educativa

territoriale e animazione di comunità; 1.650 euro per la realizzazione al Centro civico Agorà dello spettacolo teatrale

"Aspide, Gomorra in Veneto" a cura dell' Associazione Circuito PalcofOnico - Archipelagos Teatro; 1.361,51 euro per

l' acquisto di libri e giochi in scatola per la Biblioteca comunale per costituire una piccola "Biblioteca della Legalità".

Ed ecco il contrasto. E' stata totalmente ignorata la proposta della vice presidente della Commissione Antimafia,

Michaela Piva, di destinare 300 euro quale contributo all' associazione antimafia Peppino Impastato per l'

allestimento della mostra itinerante sulle vittime della mafia con la motivazione che l' associazione non emetteva

fattura. La presidente dell' associazione Silvia Gissi tiene però a precisare che l' organismo pur non avendo partita

Iva ha un suo codice fiscale e che in altri comuni viene fatta una determina per questo tipo di eventi.

La Peppino Impastato nasce come gruppo in seno alle Agende Rosse di Salvatore Borsellino, ma si è costituita in

forma autonoma nel 2018 per perseguire fini più ampi.

Tornando alla polemica, la giustificazione addotta dagli uffici alla consigliera comunale Piva è stata che la cifra non

poteva essere destinata alla Peppino Impastato in quanto non vi sarebbe un regolamento volto a consentire questo

tipo di contributi ad associazioni senza partita Iva. Ma obbietta ora Piva: "Laddove non è vietato, è permesso".
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Pellico: ambienti risanati e puliti La scuola è rinata dopo il rogo

ARESE - La restituzione all' uso del plesso "S.

Pellico", dopo l' incendio del 22 dicembre che solo per il tempestivo

allarme lanciato da un cittadino e il pronto intervento dei vigili del fuoco

non è stato disastroso, forse meritava una cerimonia di inaugurazione.

Sì, perché la scuola di via Col di Lana scampata al rogo devastatore, che

avrebbe potuto distruggerla, è come se fosse stata nuovamente edificata.

Un' eventualità tremenda che per fortuna è stata scongiurata. Ma in

municipio hanno preferito accogliere ragazzi e docenti alla ripresa delle

lezioni, dopo le vacanze, e consegnare la scuola pulita e ordinata a

dimostrazione che l' istituzione è attenta ai loro bisogni.

La sindaca Michela Palestra e la dirigente scolastica Rossana Caldarulo

questo lunedì mattina hanno atteso all' ingresso della scuola i ragazzi e gli

insegnanti per dargli il benvenuto. Un semplice saluto, ma carico di

significato a cominciare dalla vicinanza dell' istituzione al plesso

sistemato e consegnato all' utilizzo a tempo di record per continuare il

percorso di crescita formativa e culturale.

Un modo per ricordare il valore dei beni comuni su cui nulla può prevalere e condannare senza appello il gesto

doloso, che è costato ben 63.544,31 euro.

"Il personale della scuola e gli uffici comunali -afferma la sindaca Michela Palestra- hanno lavorato senza sosta per

ripristinare gli spazi danneggiati.

Uno sforzo generoso che ha permesso il ritorno a scuola in ambienti salubri e messi in ordine. Ci sono ancora i segni

indelebili del fuoco che richiedono interventi più incisivi per essere rimossi, ma la scuola è pulita e in ordine.

Intanto le autorità preposte stanno facendo gli approfondimenti del caso per individuare i responsabili a cui

chiederemo di ripagare i danni. Non faremo sconti".
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[ § 3 9 7 5 2 4 5 2 § ]

Centro sinistra: Prospettiva 2023 chiede le primarie per trovare il candidato sindaco

ARESE - Le elezioni amministrative si avvicinano, ma sinora nessuna

coalizione è stata annunciata.

Il Pd ha indicato in Luca Nuvoli il suo candidato, ma non l' alleanza

disposta a sostenerlo o a proporre un altro per indire le primarie.

Tutto al momento è per così dire in stand by, anche se indiscrezioni danno

in uscita dalla coalizione Roberta Tellini e il suo gruppo verso altri lidi. Il

che è motivo di preoccupazione nell' associazione Prospettiva 2023 che è

nata proprio per rimettere nelle mani del candidato le priorità della città.

"La buona notizia per la politica aresina -afferma Giuseppe Augurusa,

presidente di Prospettiva 2023- è la candidatura di Michela Palestra alle

elezioni regionali nella lista civica a sostegno di Majorino. Non altrettanto

si può dire dell' imminente competizione amministrativa su cui è calato un

silenzio inquietante. L' idea nel centrosinistra che possa essere

sufficiente garantire continuità all' esperienza del decennio precedente è

profondamente sbagliato, poiché non tiene adeguatamente conto del

mutato contesto politico. Sì, perché è finita un' esperienza decennale che abbiamo costruito mettendo insieme un

pezzo della società civile, ora più lontana e distratta, e un altro transfugo della destra che, venuto meno oggi il

collante del sindaco, rischia di sentire forte il richiamo dell' identità e andare altrove". Non solo.

"Nei prossimi giorni -prosegue Augurusa-, oltre a definire le priorità da sottoporre prioritariamente al campo del

centro sinistra, proporremo un percorso di individuazione del candidato sindaco attraverso la richiesta di elezioni

primarie, convinti che riattivare l' interesse collettivo intorno alla figura del primo cittadino, ne beneficerebbe l' intera

comunità politica del centro sinistra locale aumentando le proprie chance di vittoria".
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Approvato il progetto per risanare e riqualificare il patrimonio arboreo comunale

ARESE - La manutenzione e la riqualificazione del patrimonio arboreo

comunale, oltre che abbellire l' ambiente urbano, è anche un' esigenza per

scongiurare situazioni di pericolo che possano causare danni a persone e

cose.

L' amministrazione comunale ha infatti approvato il progetto, messo a

punto dall' agronomo Ernesto Mistrangelo, per risanare e riqualificare il

patrimonio arboreo.

Si tratta di eseguire potature di contenimento, abbattere piante in cattivo

stato fitosanitario e senza più avvenire o deformate dagli schianti della

chioma, mettere a dimora di nuove piante per integrare e rafforzare il

patrimonio.

Il costo dell' intervento ammonta in 92.459,67 euro. Intanto in municipio si

sono pure attivati per indire la gara per assegnare i lavori mediante

affidamento diretto con il criterio dei prezzi più bassi.

La manutenzione straordinaria riguarda le diverse aree su cui incide il

patrimonio arboreo comunale mediante interventi di potatura, eliminazione delle piante pericolose o sofferenti e

nuove piantumazioni (platani, ciliegi, tigli, cedri, aceri, liquidambar, pioppi, ecc).
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"Arese in... canto": "Fantasia di note" con il coro Joy Flute Ensemble

ARESE - La rassegna corale "Arese in... canto" dà appuntamento agli

appassionati per dopodomani, domenica 15. Il concerto "Fantasia di note"

a cura del coro Joy Flute Ensemble è in cartellone, alle 16.30, nella sala

polivalente del centro civico Agorà (via Monviso 7). L' ingresso è gratuito

sino a esaurimento dei posti disponibili. Lo spettacolo musicale, che fa

parte della rassegna corale aresina "Arese in... canto", è costituito da dieci

sequenze musicali sotto la direzione del maestro Federico De Lauro. Un

viaggio nella storia della musica e della cultura occidentale. Il Joy Flute

Ensemble, ideato e creato dal professor Donato Pierri insieme ai suoi

alunni di lungo corso, è un' associazione di promozione sociale.

L' obiettivo è accompagnare i giovani flautisti nel loro percorso di crescita

musicale con l' ausilio di professionisti che condividono il desiderio di

sperimentare la musica d' insieme, estremamente arricchente e di ottimo

impatto qualitativo.

Seguici sui canali social e resta aggiornato con il nostro sito.
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Falò di Sant' Antonio in parrocchia

ARESE - Falò di sant' Antonio con la Comunità pastorale santi Pietro e

Paolo e la parrocchia San Bernardino. L' appuntamento, a cura dei

volontari del Valera Grill, è per domenica 15, alle 17, nel cortile della

parrocchia di Valera. Dolciumi e bevande calde per i partecipanti.
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La storia delle borsette alla conferenza dell' Uniter

ARESE - Nuova conferenza con l' Uniter. L' incontro è per giovedì 19, alle

15, all' Agorà (via Monviso 7), con la conferenza dal titolo "Borsette...

compagne di vita. Storia della borsa femminile". La relatrice Elda Bonatelli,

partendo da molto lontano, farà conoscere tutte le tipologie di borse e

borsellini per usi diversi e i differenti materiali utilizzati nel corso dei secoli

per realizzarli. Ma dando anche conto delle influenze artistiche che hanno

subito e le più importanti griffes che le hanno create. Bonatelli ha gestito

per quarant' anni insieme al marito un rinomato negozio di antiquariato a

Milano e vendendo anche preziosi, bijoux e borse d' epoca.
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"L' energia degli elementi" in mostra

ARESE - Mostra al centro civico Agorà di via Monviso 7 con il patrocinio

del Comune. In vetrina da domani, sabato 14, a sabato 4 febbraio le opere

di Diego Racconi dal titolo "L' energia degli elementi".

La ricerca dell' artista è basata sul rapporto tra arte, natura e scienza,

attraverso la rappresentazione astratta degli elementi che si trovano in

natura, come ponte tra macrocosmo e microcosmo. La mostra è

visitabile negli orari di apertura della biblioteca.
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